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ATA  DA  TRIGÉSIMA  NONA  (39ª)  SESSÃO  ORDINARIA,  DO  PRIMEIRO  (1º)  PERÍODO  LEGISLATIVO,  DA
PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÊSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE
ITAJAÍ. Ao vigésimo sexto dia do mês de junho de dois mil e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, sito a
Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul),  nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no
Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER", estiveram reunidos os seguintes senhores vereadores: Adão Bittencourt,
Bruno Alfredo Laureano,  Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano Klaus Fischer,  Fernando Martins
Pegorini,  Leandro Luy Peixoto, Liliane Mayre Fontenele, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Pedro Paulo Molleri,
Renata  Narcizo  Machado,   Roberto  Rivelino  da  Cunha,  Sandro  Roberto  Serpa,  Victor  Ribeiro  do  Nascimento  .  Às
dezesseis horas (16h), o senhor Presidente em exercício, Fernando Martins Pegorini, secretariado pelo Vereador Carlos
Roberto Mello,  declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi  realizada pelo
Vereador  Maurílio  Moraes.  CORESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS:    1)  Do  Executivo  Municipal  -  Gabinete  do
Prefeito- Ofício nº 516/2025 - Em resposta às Indicações nº 559, 562, 569, 570, 583, 592, 597, 608, 621, 631, 632,
635, 649, 652 e 662/2025 de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 524/2025 - Em resposta às Indicações nº
1563,  1610,  1660,  1734,  1735/2025  de  autoria  de  diversos  vereadores;  Ofício  nº  461/2025  -  Em  resposta  às
Indicações nº 1187, 1190, 1192, 1204, 1227, 1237, 1278, 1282, 1309, 1314, 1382, 1388, 1416, 1419, 1444/2025 de
autoria de diversos vereadores; Ofício nº 528/2025 - Em resposta à Indicação nº 790/2025 de autoria do vereador
Sandro Roberto Serpa; Ofício nº 572/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 135/2025 de autoria do
Ver. Pedro Paulo Molleri; Ofício nº 574/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 112/2025 de autoria do
Ver. Carlos Alexandre Raimundo; Ofício nº 581/2025/GABPREF  -  Em resposta ao Requerimento nº 128/2025 de
autoria do Ver. Sandro Roberto Serpa; Ofício nº 582/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 136/2025
de autoria do Ver. Maurílio Moraes; Ofício nº 583/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 157/2025 de
autoria do Ver. Carlos Roberto Mello; 2) Do 1º Conselho Tutelar de Itajaí/SC - Ofício nº 2581/2025 - Envio do
relatório mensal referente a Maio de 2025. 3) Do Gabinete do Vereador Vanderley Dalmolin - CI nº 15/2025 -
Informando  sua  ausência  na  39º  Sessão  Ordinária,  que  ocorrerá  no  dia  26  de  junho  de  2025.INDICAÇÕES:
Indicações do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL: Indicação nº 3276/2025 - Solicitando estudos para melhoria
da infraestrutura de água e esgoto para os campistas que utilizam as áreas do Parque do Agricultor Gilmar Graff em
rodeios e outros eventos. Indicação nº 3291/2025 - Solicitando estudos para a construção de cisternas ou novas caixas
d'água no Parque do Agricultor Gilmar Graff. Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA
SAÛDE)  -  MDB:  Indicação  nº  3270/2025  -  Solicitando  reparo  na  UAME  (Unidade  de  Atendimento  Médico
Especializado)  que  enfrenta  problemas  de  infiltração.  Indicação  nº  3271/2025  -  Solicitando  que  seja  realizada
fiscalização rotineira no bairro São Vicente no período noturno, a fim de prevenir e evitar, furtos e roubos naquela
região.Indicações  do  Vereador  CARLOS  ALEXANDRE  RAIMUNDO  (XANDE  CELULAR)  -  União  Brasil:
Indicação nº 3222/2025 - Solicitando que seja realizada a repintura da faixa de pedestre da Rua Heitor Liberato, Vila
Operária, em frente ao imóvel nº 1159, no cruzamento com a Avenida José Eugênio Muller. Indicação nº 3223/2025 -
Solicitando que seja realizada a repintura da faixa de pedestre da Avenida José Eugênio Muller, Vila Operária, ao lado
do  imóvel  nº  73,  no  cruzamento  com a  Rua  João  Gaya.  Indicações  do  Vereador  CARLOS ROBERTO MELLO
(CALINHO  BOMBEIRO)  -  PL:  Indicação  nº  3273/2025  -  Solicitando  que  seja  cercado  o  imóvel  pertencente  ao
Município, localizado na Rua Arnoldo Correa de Mello, nº 507, Cidade Nova, uma vez que o local vem sendo utilizado
como depósito de lixo. Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD: Indicação nº 3106/2025 -
Solicitando a manutenção e adequação da rede elétrica da Unidade Básica de Saúde (UBS) Brilhante. Indicação nº
3182/2025 - Solicitando o restabelecimento do fornecimento de água em todos os pontos de hidratação ao longo do
percurso da Beira Rio em Itajaí.  Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI -  PL:  Indicação nº
3003/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica da Rua Leopoldo Cristiano de Miranda, localizada no Loteamento Nilo
Bittencourt,  no  bairro  São  Vicente.  Indicações  da  Vereadora  HILDA  CAROLINA  DEOLA  -  PDT:  Indicação  nº
3272/2025 - Solicitando a repintura da faixa de pedestres situada na descida da Ponte Tancredo Neves, ao lado do
Mercado do Peixe, bairro São Vicente. Indicação nº 3275/2025 - Solicitando a instalação de semáforo para pedestres no
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cruzamento da Avenida Abraão João Francisco com a Avenida Coronel Marcos Konder, nas proximidades do Hotel Ibis,
centro.Indicações  do  Vereador  LEANDRO  LUY  PEIXOTO  (LEANDRO  DO  NADAR)  -  MDB:  Indicação  nº
3156/2025  -  Solicitando  que  seja  implantado  sistema  binário  entre  as  ruas  Rio  de  Janeiro  e  Rua  Espírito  Santo.
Indicação nº 3224/2025 - Solicitando reparos, manutenção e patrulhamento para o CEI Maria Regina Coppi Vicente, na
Rua Emanoel José Rebelo, 60, Cidade Nova, Itajaí. Indicações da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE - PL:
Indicação  nº  3274/2025  -  Solicitando  a  substituição  do  motor  do  portão  do  Centro  Educacional  Professor  Cacildo
Romagnani (CAIC), por outro com potência adequada ao peso e tamanho do equipamento. Indicação nº 3277/2025 -
Solicitando  que  seja  providenciada  a  manutenção  urgente  da  quadra  esportiva  da  Escola  Básica  Elias  Adaime
localizada  na  Rua  das  Hortências,  bairro  Cidade  Nova.  Indicações  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -
Progressistas: Indicação nº 3265/2025 - Solicitando a revitalização da faixa elevada na rua Francisco Augusto Luiz
Thieme,  em  frente  ao  número  11,  Centro.  Indicações  do  Vereador  ODIVAN  WIVALDO  LINHARES  -  PSD:
Indicação  nº  3266/2025  -  Solicitando  a  realização  de  estudo  de  viabilidade  para  a  implantação  de  redutor  de
velocidade, por meio de lombada física, na Rua Lino do Amaral, nas proximidades do número 274, bairro Cidade Nova.
Indicação nº 3267/2025 - Solicitando pavimentação asfáltica em toda extensão da Rua Paulo Demarch, situada no
Bairro  Itaipava.  Indicações  do  Vereador  PEDRO  PAULO  MOLLERI  (PEDRÃO  MOLLERI)  -  PL:  Indicação  nº
3225/2025 - Solicitando estudo de viabilidade para realização de campanha educativa e informativa sobre castração
de animais, devido ao crescente aumento dos casos de abandono no município. Indicação nº 3318/2025 - Solicitando
que seja realizada a recolocação de placa de sinalização da Rua Olga de Ramos Lira, esquina com a rua Brusque,
localiza no bairro Centro. Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT: Indicação nº 3268/2025
- Solicitando que seja feita fresagem e recapeamento asfáltico da Rua José Pereira Liberato, no trecho compreendido
entre a Rua José Gall e a Rua Heitor Liberato. Indicação nº 3319/2025 - Solicitando a pintura da sinalização horizontal –
Yellow  Box  –  na  esquina  da  Avenida  Reinaldo  Schmithausen  com  a  Avenida  Independência,  no  bairro  Cordeiros.
Indicações  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  (BETO  CUNHA)  -  Republicanos:  Indicação  nº
3177/2025 - Solicitando a viabilidade de convergir para a esquerda no semáforo da Av Agostinho Alves Ramos na
altura do número 1668, em direção a Av Nilo Bittencourt, na ponte Ponte Paulo Vicente. Indicações do Vereador
SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB: Indicação nº 3278/2025 - Solicitando a instalação de guarda-corpo às margens
do ribeirão (vala), localizado na Rua Jacob Ardigó, bairro Dom Bosco. Indicação nº 3321/2025 - Solicitando a realização
de limpeza e  lavagem semanais  da  pista,  da  ciclofaixa  e  das  calçadas  da  Rua Alfredo  Eicke,  bairro  Barra  do  Rio.
Indicações do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL: Indicação nº 3269/2025 - Solicitando melhorias na pista
de  atletismo  localizada  na  Av.  Ver.  Abrahão  João  Francisco,  bairro  Ressacada  no  município  de  Itajaí.  Indicação  nº
3320/2025  -  Solicitando  providências  no  sentido  de  realizar  a  mudança  de  local  do  ponto  de  ônibus  atualmente
instalado na rua Indaial  em frente a E.E.B Paulo Bauer,  no município de Itajaí.  MATÉRIAS DO  EXECUTIVO:  1 -
Projeto de Lei Ordinária 123/2025 que ACRESCE E ALTERA DISPOSITIVOS NA LEI Nº 7.294, DE 02 DE AGOSTO DE
2021, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, PARA O QUADRIÊNIO 2022-2025, ALTERA A
LEI MUNICIPAL Nº 7.695, DE 15 DE OUTUBRO DE 2024, QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA A ELABORAÇÃO DA
LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL PARA EXERCÍCIO DE 2025, E ALTERA A LEI Nº 7.746, DE 20 DE DEZEMBRO DE 2024, QUE
ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE
2025, ATRAVÉS DA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL de Autoria Executivo Municipal. 2 - Projeto de Lei
Ordinária 124/2025 que REGULAMENTA O TRATAMENTO FAVORECIDO, DIFERENCIADO E SIMPLIFICADO PARA AS
MICROEMPRESAS,  EMPRESAS  DE  PEQUENO  PORTE,  AGRICULTORES  FAMILIARES,  PRODUTORES  RURAIS  PESSOA
FÍSICA,  MICROEMPREENDEDOR  INDIVIDUAIS  E  SOCIEDADES  COOPERATIVAS  DE  CONSUMO  NAS  CONTRATAÇÕES
PÚBLICAS DE BENS, SERVIÇOS E OBRAS NO ÂMBITO DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL de Autoria Executivo
Municipal. 3 - Projeto de Lei Complementar 19/2025 que ACRESCE DISPOSITIVO NA LEI COMPLEMENTAR Nº 384,
DE 16 DE DEZEMBRO DE 2021, A QUAL CRIA O CÓDIGO DOS PRÉDIOS PÚBLICOS de Autoria Executivo Municipal.
MATÉRIAS  DO  LEGISLATIVO.  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  125/2025  que  PROÍBE  MANIFESTAÇÕES  QUE
DESRESPEITEM DOGMAS E CRENÇAS RELIGIOSAS POR MEIO DE SÁTIRA, ESCÁRNIO OU MENOSPREZO NO ÂMBITO DO
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MUNICÍPIO DE ITAJAÍ de Autoria Roberto Rivelino da Cunha (Beto Cunha) - Republicanos. 2 - Projeto de Lei Ordinária
126/2025 que DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA INCLUSÃO DO EXAME DE SANGUE CREATINOFOSFOQUINASE
(CPK) NA TRIAGEM NEONATAL REALIZADA PELA REDE PÚBLICA E PRIVADA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ de
Autoria Roberto Rivelino da Cunha (Beto Cunha) - Republicanos. DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o
encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que
sejam elaborados  os  devidos  pareceres.  Na  sequência  foram apresentados  e  deliberados  os  seguintes  pedido  de
urgência e requerimentos. PEDIDO DE URGÊNCIA:  Pedido de Urgência do Executivo nº 13/2025 - Projeto de Lei
Ordinária nº 124/2025 - PEDIDO DE URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 124/2025, com fundamento no Art. 204, § 4º,
inciso  V,  combinado  com o  Art.  227,  inciso  IV,  com a  aplicação  da  precedência  de  que  trata  o  Art.  205,  com as
dispensas previstas no Art. 230, e a apreciação em única discussão e votação, conforme exceção prevista no Art. 236,
todos do Regimento Interno da Câmara, e, ainda, QUE O REGIME DE URGÊNCIA, TENHA SUA LEITURA, DISCUSSÃO E
VOTAÇÃO NA SESSÃO DO DIA 26/06/2025, BEM COMO SEJA O MÉRITO DA PROPOSIÇÃO APRECIADO E APROVADO NA
MESMA  DATA,  em  razão  da  relevância  do  tema  -Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  124/2025.  REQUERIMENTOS:
Requerimento  nº  161/2025  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  (BRUNO  DA  SAÛDE)  –  MDB  -
solicitando que nos seja remetido no prazo regimental respostas aos seguintes questionamentos sobre a compra de
vagas nas Unidades Credenciadas da Educação Infantil do Município. 1- Cópia de todos os contratos vigentes e aditivos
de  todas  as  unidades  credenciadas  neste  ano;  2-  Informar  o  número  de  alunos  inscritos  na  fila  única,  incluindo
transferências. 3- Informar os zoneamentos e aditivos das unidades que foram contempladas. 4- Alguma unidade de
ensino não foi contemplada? Sendo afirmativo, quais os motivos? 5- Quantas vagas são necessárias para suprir a atual
demanda  das  unidades  de  ensino?  6  –  De  que  forma  estão  sendo  realizadas  as  fiscalizações  nas  unidades
credenciadas  de  ensino?  Apresentar  relatório  detalhado  de  visitas,  conferências  das  planilhas  de  frequência  e
periodicidade. Requerimento nº 143/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA – PSDB - requer envio de
ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Itajaí,  solicitando estudo de viabilidade técnica para a interligação da Rua
Leopoldo  Cristiano  de  Miranda,  no  bairro  São  Vicente,  com  a  via  marginal  da  BR-101,  fazendo  os  seguintes
questionamentos:  1-)  Existe algum projeto em andamento para a execução da obra? 2-)  Se sim,  qual  o  prazo de
execução  e  custo  estimado,  incluindo  terraplenagem,  pavimentação  e  sinalização?  3-)  Será  necessário,
desapropriações? Em caso positivo, quantas propriedades serão afetadas? 4-) Existe previsão orçamentária no Plano
Plurianual (PPA) municipal para essa intervenção? Requerimento nº 167/2025 da Vereadora RENATA NARCIZO
MACHADO – PDT - requerem, nos termos do art. 180 do Regimento Interno desta Casa Legislativa, o envio de ofício à
Mesa Diretora propondo a realização de Audiência Pública para discutir a Política Municipal de Proteção e Bem-Estar
Animal  em  Itajaí,  com  ênfase  no  fortalecimento  da  capacidade  de  resposta  dos  órgãos  públicos  às  denúncias  e
situações envolvendo maus-tratos e abandono de animais e na avaliação de oportunidades de aprimoramento na
estrutura  e  no  funcionamento  da  Unidade  de  Acolhimento  Provisório  de  Animais  –  UAPA  (Canil  Municipal).
Requerimento  nº  162/2025  da  Vereadora  LILIANE  MAYRE  FONTENELE  –  PL  -  requer  envio  de  ofício  à
Secretaria de Educação, com cópia ao Prefeito, solicitando as seguintes Informações: quanto à fiscalização, segurança,
qualidade  pedagógica  e  estrutura  das  creches  credenciadas  pela  Prefeitura  Municipal  de  Itajaí.  Diante  de  relatos
preocupantes de mães e responsáveis que apontam situações que comprometem a segurança e o bem-estar das
crianças,  solicitamos  informações  detalhadas  sobre:  1.Como  é  realizada  a  fiscalização  das  creches  credenciadas,
incluindo a frequência de visitas e critérios de avaliação pedagógica, estrutural e de segurança; 2.Quais os critérios
adotados para credenciamento das creches particulares, especialmente quanto à formação da equipe, experiência
com primeira infância, e padrão mínimo de atendimento; 3.Se existe protocolo formal para apuração e atuação em
casos  de  suspeita  de  maus-tratos  e  como os  pais  podem efetuar  denúncias  de  forma segura  e  eficiente;  4.Quais
medidas estão sendo adotadas para garantir  a  segurança no acesso das creches,  evitando a entrada irrestrita de
terceiros;  5.Se há plano da Prefeitura para ampliação de vagas em creches municipais,  com objetivo de reduzir  a
dependência  das  vagas  compradas  em  instituições  privadas;  6.Como  está  sendo  planejada  e  acompanhada  a
transição das  crianças  das  creches  para  o  ensino  fundamental  municipal,  garantindo continuidade e  qualidade na
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educação. Requerimento nº 164/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA – PDT - requer envio de ofício
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr. Robison José Coelho, com cópia à Procuradoria-Geral do Município e à
Secretaria Municipal de Educação, solicitando os seguintes esclarecimentos: 1. Existe alguma ação judicial, inquérito
civil  ou outro procedimento investigativo ou administrativo em trâmite que impeça ou interfira na convocação dos
aprovados no concurso público vigente para o cargo de Supervisor Escolar? Em caso positivo, solicita-se o número do
processo  ou  procedimento,  sua  natureza,  o  órgão  responsável  pela  tramitação  e  as  medidas  adotadas  pela
Administração Municipal diante desta situação. 2. Qual a atual previsão da Administração Municipal para a convocação
dos  aprovados  no  referido  concurso  para  o  cargo  de  Supervisor  Escolar?  3.  Considerando  a  reconhecida  carência
desses  profissionais  na  rede municipal  de  ensino,  há  estudos,  planejamento  ou previsão de ampliar  o  número de
chamadas além das duas vagas previstas inicialmente no edital? 4. Quantas unidades escolares estão atualmente
funcionando  sem  a  presença  de  um  Supervisor  Escolar?  5.  Qual  a  política  atual  da  Secretaria  de  Educação  para
garantir  o  suporte  pedagógico  às  unidades  escolares  que  não  contam com esse  profissional?  Requerimento  nº
144/2025 do Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR) - União Brasil - requer o envio
do  presente  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  Sr.  Robison  José  Coelho,  a  fim  de  que  preste  as
seguintes informações sobre o Ginásio Ivo Silveira: 1) O Município já realizou a desmontagem da estrutura do Ginásio
Ivo Silveira? 2) Qual empresa ou pessoa física realizou o serviço? 3) A contratação do prestador de serviço se deu por
licitação? 4) Caso a resposta ao item anterior seja positiva, favor encaminhar cópia do processo licitatório; 5) Caso a
resposta seja negativa, favor informar os motivos e como foi realizada a contratação; 6) Qual o valor adimplido pelo
Município para tal serviço? 7) As estruturas do ginásio voltaram a posse do Município? 8) Caso a resposta seja positiva:
8.1) Qual  destinação será dada a esses materiais? 8.2) Em qual  local  eles foram armazenados? 8.3) Qual  o custo
mensal que Município terá para a armazenagem desse material? 9) Caso a resposta seja negativa: 9.1) Quem recebeu
esses materiais? 9.2) Havia previsão em contrato para que essa pessoa ficasse com a estrutura? 9.3) Houve alguma
contraprestação  dessa  pessoa  para  que  ficasse  com  a  estrutura?  10)  Qual  o  prazo  para  encerramento  da
desmontagem do Ginásio Ivo Silveira? 11) Favor encaminhar cópia do contrato administrativo de prestação de serviços
firmado  entre  o  Município  e  o  prestador  do  serviço;  Requerimento  nº  158/2025  do  Vereador  ROBERTO
RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) – Republicanos  -  requer  o  envio de ofício  ao Ministério  da Saúde e ao
Departamento de Gestão das Demandas em Judicialização na Saúde – DJUD, solicitando informações oficiais sobre o
andamento  da  aquisição,  aplicação  e  cumprimento  de  decisões  judiciais  relacionadas  ao  medicamento  Elevidys
(delandistrogeno moxeparvoveque), recentemente aprovado pela ANVISA para tratamento da Distrofia Muscular de
Duchenne (DMD), nos seguintes termos: 1) Qual é o atual estágio do processo de aquisição do medicamento Elevidys
pelo Ministério da Saúde? A) Há previsão de aquisição para atendimento judicializado ou administrativo? B)  Existe
cronograma  oficial  para  aquisição  e  aplicação?  2)  O  STF  autorizou,  por  meio  de  conciliação  homologada,  o
cumprimento de decisões judiciais que determinam o fornecimento do medicamento Elevidys? A) Em caso positivo,
requer-se cópia ou referência oficial à decisão e ao teor do acordo firmado com a farmacêutica Roche. 3) Há pacientes
em acompanhamento pelo Ministério da Saúde ou cadastrados no âmbito do DJUD para receberem o medicamento?
A)  Em  especial,  solicita-se  informação  quanto  à  existência  de  pacientes  do  Estado  de  Santa  Catarina,  ou
especificamente do Município de Itajaí, contemplados ou em análise. 4) Em quais hospitais está prevista a aplicação do
medicamento Elevidys? A) Indicar as unidades já habilitadas ou em processo de habilitação para aplicação da terapia
gênica, inclusive as unidades do SUS.5) Qual a previsão de data para continuação da aplicação do medicamento aos
pacientes  contemplados  judicialmente  ou  administrativamente?  A)  Requer-se  a  apresentação  de  eventual
cronograma, plano de ação ou termo de compromisso. Requerimento nº 170/2025 do Vereador FERNANDO
MARTINS  PEGORINI  –  PL  -  requer  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal  de  Itajaí  e  ao  Secretário  Municipal  de
Desenvolvimento Urbano e Habitação para que prestem as informações abaixo relacionadas. 1- Qual o embasamento
técnico-jurídico utilizado pelo Município para proceder à demarcação dos imóveis localizados na Rua Pedro Teixeira de
Melo,  Bairro  Barra  do Rio?  Indicar  normas,  laudos ou pareceres  que sustentam a ação.  2-  Há correlação entre  as
demarcações mencionadas e o Processo nº 5036579-74.2024.8.24.0033? Em caso afirmativo, esclarecer o objeto da
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ação,  o  estágio  processual  e  os  possíveis  impactos  sobre  os  moradores.  3-  Qual  o  embasamento  técnico-jurídico
utilizado pelo Município para proceder à demarcação dos imóveis localizados na Rua Avelino Werner, Bairro Barra do
Rio? Indicar normas, laudos ou pareceres que sustentam a ação. 4- Existe estudo, projeto ou plano em curso que
preveja  intervenções  urbanísticas  (ex.:  desapropriação,  reassentamento,  regularização  fundiária)  nas  áreas
demarcadas? 5- De que forma, em que datas e por quais meios os proprietários e/ou ocupantes dos imóveis foram
oficialmente  notificados  acerca  da  demarcação  e  de  suas  consequências?  6-  Informar  o  número  total  de  imóveis
demarcados, discriminando residências, estabelecimentos comerciais e terrenos na Rua Pedro Teixeira de Melo? 7-
Informar o número total de imóveis demarcados, discriminando residências, estabelecimentos comerciais e terrenos
na Rua Avelino Werner? 8- As demarcações realizadas nas ruas Avelino Werner e Pedro Teixeira de Melo possuem
correlação entre si? 9- As áreas demarcadas estão inseridas em zonas de risco geológico, ambiental ou de alagamento
conforme os mapas oficiais do Município ou da Defesa Civil? 10- Qual órgão ou setor da Administração Municipal foi
responsável por determinar ou executar as demarcações nas ruas mencionadas? Requerimento nº 171/2025 do
Vereador VICTOR R. NASCIMENTO – PL - requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,
Robison  Coelho,  à  Secretaria  de  Obras,  na  pessoa  do  Senhor  Tarcísio  Zanelatto,  solicitando  informações  sobre  a
manutenção dos Postos Guarda-Vidas e requerendo o que segue: 1) O Município tem ciência do estado precário que se
encontram os Postos Guarda-Vidas, bem como, que a frágil estrutura destes postos apresenta risco aos bombeiros? 2)
Com que frequência  é  realizada a  manutenção dos  Postos  Guarda-Vidas?  Existe  algum plano de manutenção?  3)
Pretende o Município substituir os antigos Postos Guarda-Vidas por novos? Se sim, a estrutura seria desenvolvida com
qual  material?  Este  material  teria  capacidade  de  suportar  a  oxidação  e  ressacas  causadas  pelo  mar?  É  possível
estabelecer um cronograma para a substituição dos postos? 4) Compreende o Município que no inverno, antes da alta
temporada de verão é o melhor momento para se realizar a manutenção ou substituição dos Postos Guarda-Vidas?
Desta  forma,  findo  os  quesitos,  se  solicita  com  urgência  a  tomada  de  providências  para  assegurar  condições
adequadas  de  trabalho  nos  Postos  Guarda-Vidas,  e  assim,  garantir  também  a  segurança  dos  banhistas.  Como
sugestão,  encaminha-se  em  anexo  dois  projetos  modelo  de  Posto  Guarda-Vidas.  DELIBERAÇÃO  do  pedido  de
urgência e requerimentos:  Pedido de Urgência do Executivo nº 13/2025 foi aprovado com doze (12) votos favoráveis. 
Requerimento nº 161/2025 segue aprovado com treze (13) votos; Requerimento 143/2025 obteve treze (13) votos
para  aprovação,  com  subscrição  dos  vereadores  Fernando  Pegorini  e  Carlos  Alexandre  Raimundo;  Requerimento
167/2025  segue  aprovado  com  treze  (13)  votos;  Requerimento  162/2025  aprovado  com  treze  (13)  votos  com
subscrição da vereadora Renata Narcizo Machado; Requerimento 158/2025 foi sobrestado para próxima sessão, por
solicitação  do  proponente  e  o  Requerimento  144/2025  foi  retirado  pelo  autor  em  sessão  ordinária.  Os  demais
requerimentos, sendo nº 164/2025; nº 170/2025 e nº 171/2025 foram adiados para Sessão Ordinária seguinte, em
razão do término do horário do Grande Expediente. Após, ocorreu o USO DA TRIBUNA:  O presidente concedeu o uso
da  tribuna  ao  Excelentíssimo  Ministro  do  TCU,  senhor  Augusto  Nardes  que  discorreu  sobre  governança  e
fortalecimento da gestão pública, na sequência discursou sr. Nilson José de Borba, escritor e ativista pesqueiro, a fim de
explanar  sobre a passagem do dia  comemorativo ao pescador  que ocorrerá no dia  29 de junho.  Em seguida dos
senhores  vereadores  Adão  Bittencourt,  Leandro  Luy  Peixoto,  Victor  Ribeiro  do  Nascimento,  Pedro  Paulo  Molleri,
Cristiano Klaus Fischer e Sandro Roberto Serpa fizeram uso da palavra. Os discursos estão disponíveis no canal da
Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  “link”
https://www.youtube.com/watch?v=Bkz8LJYnJ1c. Em ato contínuo o presidente Fernando Pegorini nomeou vereador
Maurílio Moraes como presidente “Ad Hoc” da CCJ no PLO 124/2025 no lugar da vereadora Liliane Mayre Fontenele,
também nomeou o vereador  Carlos Alexandre Raimundo como membro “Ad Hoc” da CCJ no PLO 124/2025, lugar do
vereador  Bruno Alfredo Laureano. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 - Em única discussão e votação o Projeto
de  Lei  Ordinária  124/2025  que  REGULAMENTA  O  TRATAMENTO  FAVORECIDO,  DIFERENCIADO  E  SIMPLIFICADO
PARA  AS  MICROEMPRESAS,  EMPRESAS  DE  PEQUENO  PORTE,  AGRICULTORES  FAMILIARES,  PRODUTORES  RURAIS
PESSOA  FÍSICA,  MICROEMPREENDEDOR  INDIVIDUAIS  E  SOCIEDADES  COOPERATIVAS  DE  CONSUMO  NAS
CONTRATAÇÕES PÚBLICAS DE BENS, SERVIÇOS E OBRAS NO ÂMBITO DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL de

https://www.youtube.com/watch?v=Bkz8LJYnJ1c
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Autoria: Executivo Municipal. 2 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 45/2025 que
INSTITUI  A  SEMANA  DE  ORIENTAÇÃO,  PREVENÇÃO  E  CONSCIENTIZAÇÃO  DA  DEPRESSÃO,  TRANSTORNO  DE
ANSIEDADE  E  SÍNDROME  PÂNICO  de  Autoria:  Carlos  Alexandre  Raimundo  (Xande  Celular)  -  União  Brasil.  3  -  Em
segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 57/2025 que INSTITUI E DISCIPLINA A PRESTAÇÃO
DO SERVIÇO VOLUNTÁRIO NO ÂMBITO DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ de Autoria:
Executivo Municipal. 4 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 37/2025 que DÁ NOVA
REDAÇÃO AO ART. 1º DA LEI 3.440/99 QUE DISPENSA O PAGAMENTO DE TAXAS PARA INSCRIÇÃO EM CONCURSOS
PÚBLICOS AOS DOADORES DE SANGUE de Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil. 5 - Em
única discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 21/2025 que DENOMINA DE CENTRO COMUNITÁRIO
“AURORA  PAIVA  TAVARES”,  A  EDIFICAÇÃO  RECONHECIDA  COMO  “CENTRO  COMUNITÁRIO”  SEM  DENOMINAÇÃO
OFICIAL, LOCALIZADA NA RUA MANOEL GAYA, AO LADO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO INFANTIL ANTONIETA MOREIRA
DOS SANTOS, NO BAIRRO BARRA DO RIO de Autoria:  Carlos Roberto Mello (Calinho Bombeiro)  -  PL.  e vereadores
signatários. DELIBERAÇÃO: o Projeto de Lei Ordinária 124/2025 segue aprovado com dez (10) votos favoráveis
dos seguintes vereadores Adão Bittencourt, Bruno Alfredo Laureano, Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello,
Cristiano Klaus Fischer,  Leandro Luy Peixoto, Maurílio Moraes, Pedro Paulo Molleri, Renata Narcizo Machado, Sandro
Roberto Serpa, com destaque rejeitado ao insiso IV do artigo 3ºdo  PLO 124/2025 com onze (11) votos contrários dos
vereadores Adão Bittencourt, Bruno Alfredo Laureano,  Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano
Klaus Fischer, Leandro Luy Peixoto, Maurílio Moraes, Pedro Paulo Molleri,  Renata Narcizo Machado, Sandro Roberto
Serpa,  Victor  Ribeiro  do  Nascimento.  O  Projeto de  Lei  Ordinária nº 45/2025  e  Projeto de Lei  Ordinária nº
57/2025 foram lidos e deliberados em bloco de nº1, sendo aprovados com nove (9) votos favoráveis dos Vereadores
Adão Bittencourt, Bruno Alfredo Laureano, Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano Klaus Fischer,
Leandro Luy Peixoto, Maurílio Moraes, Pedro Paulo Molleri, Sandro Roberto Serpa. Vereador Adão Bittencourt solicitou
vista ao Projeto de Lei Ordinária nº 21/2025, conforme regimento interno, sendo aprovado por unanimidade e
retornará  na 42ª  sessão ordinária  para  apreciação e  deliberação.  Projeto de Lei  Ordinária nº 37/2025 obteve
aprovação com nove (9) votos dos vereadores Adão Bittencourt, Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello,
Cristiano Klaus Fischer,  Leandro Luy Peixoto, Maurílio Moraes, Pedro Paulo Molleri, Renata Narcizo Machado, Sandro
Roberto Serpa. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em segunda discussão
e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 37/2025 que DÁ NOVA REDAÇÃO AO ART. 1º DA LEI 3.440/99 QUE
DISPENSA O PAGAMENTO DE TAXAS PARA INSCRIÇÃO EM CONCURSOS PÚBLICOS AOS DOADORES DE SANGUE de
autoria:  Carlos  Alexandre  Raimundo  (Xande  Celular)  -  União  Brasil.  ENCERRAMENTO:  Agradecendo  a  Deus  pelo
auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e público assistente, o
senhor  Presidente,  vereador  Fernando  Martins  Pegorini,  convocou  os  vereadores  para  a  40ª  Sessão  Ordinária,  a
realizar-se no dia primeiro de julho de dois mil e vinte e cinco, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos
boa noite e boa sorte.
 
 
 
 
 
 
  Vereador Fernando Martins Pegorini                       Carlos Roberto Mello
                       Presidente                                                        1ª Secretário
 


